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SANTO ANTÔNIO DO PLANALTO

O homem 
que foge do debate

      Bolsonaro, voltou a colocar em dúvida a sua participação nos 
debates do primeiro turno das eleições deste ano. Ele disse temer 
que seus adversários se juntem para atacá-lo durante as discus-
sões.
      Bolsonaro também sugeriu que as perguntas fossem pré-com-
binadas entre os candidatos e a produção para evitar constrangi-
mentos ao vivo.
      Precisamos analisar as atitudes dos prováveis candidatos a 
eleição Presidencial em 2022, mas consideramos inadmissível 
que um candidato não queira participar de debates.

      Na última eleição Bolsonaro foi supostamente atingido por 
uma facada, e conseguiu fugir de todos os debates, mas agora a 
situação é diferente, não poderá fugir. Acreditamos que até o seu 
eleitor gostaria de vê-lo debatendo.

      Absurdo também, querer debater com perguntas pré-combi-
nadas, pois, precisamos escutar, saber o que cada candidato 
pensa, a não ser que o candidato não pense, apenas faça o que 
os alguns grupos queiram que ele faça.

      Precisamos conhecer todos os candidatos, para que possa-
mos escolher o melhor, aquele que melhor poderá nos represen-
tar, precisamos ver nosso Brasil voltar a crescer, mas para isso 
precisamos ouvir, debater, conhecer as idéias, as propostas dos 
candidatos, não apenas aquelas que aparecem no papel, mas o 
verdadeiro pensamento do candidato.

      Política se faz com idéias, com propostas, e na nossa opinião 
quem foge de debates nem candidato deveria ser, chega a ser 
preocupante um candidato não querer debater, não querer defen-
der suas idéias.
      Esperamos sinceramente que o atual Presidente e possível 
candidato a Presidência agora em 2022 tenha a decência ao me-
nos de debater, de defender suas idéias e propostas para o bem 
do povo brasileiro.
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SANTO ANTÔNIO DO PLANALTO

Campanha do Agasalho 2022
      A Administração Municipal 
juntamente com a Defesa Civil 
do município de Santo Antônio 
do Planalto está realizando a 
Campanha do Agasalho 2022.

      Podem ser doados roupas, 
calçados adultos e infantil, ca-

      Os pontos de coleta estão disponíveis na 
Secretaria de Agricultura e Defesa Civil, CRAS, 
Cotrijal, Prefeitura Municipal e Posto de Saúde. 

      Vamos unir forças! Com solidariedade e a-
mor, é possível transformar frio em calor.

ma, mesa e banho, cobertores, produtos de higi-
ene pessoal e limpeza e alimentos não perecíveis.

Terceira etapa do Energia Forte no Campo 
prevê investimentos R$ 31 milhões na 

área de atuação da Coprel
      A cooperativa teve 82 projetos de novas redes trifásicas aprovados 

pelo Governo do Estado
      Apoiar o desenvolvimento 
das regiões e o crescimento 
das atividades rurais é um dos 
objetivos da Coprel, que está 
sempre investindo em melho-
rias e expansão do sistema elé-
trico e participando de progra-
mas que visam aumentar a dis-
ponibilidade de energia para as 
famílias rurais. Por meio do 
Programa Energia Forte no 
Campo, que chega em 2022 na 
terceira etapa, a Coprel teve 82 
projetos aprovados junto ao Go-
verno do Estado para a constru-
ção de novas redes trifásicas. 
O anúncio aconteceu nesta 
sexta-feira, dia 27 de maio, em 
reunião realizada pelo Comitê 
do Programa Energia Forte no 
Campo.

      Estiveram presentes na reu-
nião virtual do lançamento da 
terceira etapa do programa a e-
quipe da Fecoergs, integrantes 
das seis cooperativas de ener-
gia do Rio Grande do Sul envol-
vidas, secretário estadual de A-
gricultura, Domingos Velho 
Lopes, o diretor geral da Secre-
taria Estadual de Meio Ambien-

      A terceira etapa do programa contará com 
128 projetos distribuídos entre os associados 
de seis cooperativas do estado: Coprel, Certel, 
Certaja, Cosel, Certhil e Coopernorte. Deste 
número, 82 são projetos de novas redes trifási-
cas para cooperantes da Coprel, envolvendo 
38 municípios. O investimento total na área de
atuação da Coprel na terceira etapa será de R$ 
31.489.133,74. Deste valor, R$6.297.826,75 são 
provenientes da participação do Governo do 
Estado.
      Os projetos contemplados no programa E-
nergia Forte no Campo têm um subsídio de 20% 
do governo do estado, 10% de participação dos 
municípios e 70% do valor é pago pela Coprel e 
produtores rurais.
      “A parceria entre o Estado, prefeituras e co-
operativas viabiliza obras que antes, apenas 
com recursos próprios não era possível. Esta-
mos ajudando a aumentar a quantidade de re-
des trifásicas no interior, que é um desafio em 
todo o estado. Isso melhora as condições de 
expansão das propriedades rurais”, destaca o 
presidente da Coprel, Jânio Vital Stefanello.

      Em todo o meio rural do Rio Grande do Sul, 
serão construídos 441 quilômetros de rede trifá-
sica, garantindo maior robustez no sistema elé-
trico e energia de qualidade.

te e Infraestrutura, José Nosvitz, e a secretária 
do Meio Ambiente e Infraestrutura, Marjorie 
Kauffmann.

SALDANHA MARINHO

Legislativo devolve 
Recursos ao Executivo Municipal
         Na segunda-feira (30), o Presidente do Le-
gislativo, Ver. Tiago Barden, efetuou a devolução 
de Duodécimo no valor de R$ 3.250,00 (Três mil 
duzentos e cinquenta reais), para o Executivo 
Municipal.
         Na oportunidade, entregou ofício ao Prefeito, 
Adão Julcemar Altmeyer e solicitou que o respec-
tivo valor fosse destinado da seguinte forma:
- R$ 2.500,00 (Dois mil e quinhentos reais) para 
auxiliar no pagamento da divulgação da Campanha 
Nota da Gente.

auxiliar no pagamento da divulga-
ção das comemorações dos 34 anos 
de emancipação político adminis-
trativa.
        Acompanharam o ato, além do 
Prefeito Adão Julcemar Atmeyer e 
do Presidente do Legislativo, Ver. 
Tiago Barden, o Vice-Presidente do 
Legislativo, Ver. Orlei José Barbieri, 
o Segundo-Secretário, Ver. Renato 
Carlos Pinto e o Ver. Luis Fernando 
Barbieri.- R$ 750,00(setecentos e cinquenta reais) para 
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Novo modelo de CNH começa a ser 
emitido

      A partir do próximo dia 1º de 
junho, as Carteiras Nacionais de 
Habilitação (CNHs) emitidas já 
estarão no novo modelo brasi-
leiro. Mais verde-amarelo, o 
layout vem para facilitar o trân-
sito de condutores brasileiros 
em países estrangeiros. Trará 
traduções em inglês e espanhol, 
além de pictogramas ilustrando 
as categorias de habilitação. O 
modelo atual do documento con-
tinua valendo até a data de ven-
cimento. A troca se dará gradu-
almente conforme os conduto-
res forem renovando ou emitin-
do segundas vias.

      As mudanças trazidas pela 
Resolução 886/2021, do Con-
selho Nacional de Trânsito, in-
cluem também a possibilidade 
de inserção do nome social e 
filiação afetiva no documento, 
em consonância com a legisla-
ção vigente, que garante o di-
reito a pessoas trans e traves-
tis, além de reconhecer todos 
os modelos de família.
      O novo layout traz diversas 
alterações visuais, com reposi-
cionamento de campos, e inclu-
sões de novos dados e contará 
com padrões de segurança 
contra falsificações, como o 
uso de tinta que brilha no escu-
ro, holograma e impressão rea-
tiva à luz ultravioleta. Também 
con te rá  um cód igo  MRZ 
(Machine Readable Zone ou 
Zona Legível por Máquina), o 

mesmo usado em passaportes, permitindo ao 
condutor embarcar em viagens internacionais 
nos aeroportos brasileiros.
      Na frente, haverá a inclusão da letra P para 
condutores que estão na fase da Permissão 
para Dirigir (primeiro ano de habilitados), ou D 
para motoristas que já possuem a CNH definiti-
va.
      No verso, os pictogramas que indicam a ca-
tegoria em que o condutor está habilitado com-
plementam o campo onde constava somente A 
(moto), B (carro), C (caminhão), D (ônibus) e E 
(articulado), ou suas combinações. Não há mu-
dança nas categorias atuais, mas o novo docu-
mento trará ícones correspondentes aos tipos 
de habilitação e a data de validade dentro da 
tabela ao lado de todas aquelas para as quais 
o condutor é habilitado. Logo abaixo da tabela 
de categorias estará o quadro de observações, 
para incluir eventuais restrições médicas e se o 
condutor exerce atividade remunerada.
      A nova CNH manterá o QR Code, já dispo-
nível nos documentos emitidos a partir de maio 
de 2017, que armazena todas as informações 
do cadastro do condutor, facilitando a fiscaliza-
ção (especialmente a legitimidade do documen-
to). Lembrando que o condutor vai receber o 
modelo impresso, mas pode também optar por 
utilizar o digital no celular, ou portar as duas 
versões, que serão igualmente válidas.

 SEMANA 5 =  2 a 7 de maio

- Crianças de 6 meses a 4 anos, 11 meses e 29 dias 
- Gestantes puérperas

SEMANA 6 = 9 a 14 de maio

- Demais grupos prioritários de 50 a 59 anos 

- Repescagem geral

SEMANA 7 = 16 a 21 de maio

- Demais grupos prioritários de 40 a 49 anos

- Repescagem geral

SEMANA 8 = 23 a 28 de maio
- Demais grupos prioritários de 30 a 39 anos

- 

Acompanhe o 
calendário de vacinação 

contra a gripe 
do mês de maio em 
Santo Antônio do 

Planalto

CALENDÁRIO MÊS DE MAIO 2022

Repescagem geral

SEMANA 9 = 30 de maio a 3 de junho
- Demais grupos prioritários de 5 a 29 anos

- Repescagem geral
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SALDANHA MARINHO

Oficina mão na massa com a Nutri

      A oficina Mão na Massa com a Nutri, consiste 
em oficinas culinárias, buscando incentivar hábi-
tos alimentares saudáveis através do contato 
com o alimento e com o ato de cozinhar. O proje-
to está sendo desenvolvido na EMEF Birkhann e 
Tonon, pela nutricionista Clarissa Selau com au-
xílio da funcionária Gilvania Santos. O projeto a-
contece nas sextas-feiras e vai passar por todas 
as turmas da escola. As últimas turmas que colo-
 

      Preparar o próprio alimento au-
xilia no desenvolvimento de habili-
dades culinárias, que permitem au-
tonomia alimentar e a descoberta 
de novos sabores. Além disso esti-
mula o consumo de alimentos in na-
tura que são saudáveis para a saú-
de. Já os alimentos industrializados, 
que vem pronto para o consumo, 
possuem elevadas quantidades de 
calorias, sódio e açúcar que podem 
causar doenças como hipertensão 
e diabetes. Procure sempre incenti-
var os pequenos a preparar seus a-
limentos e colocar a mão na massa.

caram a mão na massa foram o pri-
meiro, segundos, terceiro e sexto 
ano.

Chapeação - Pintura - Polimento - Espelhamento

Rua: Humberto de Campos 177, Bairro Operário 

Carazinho - RS

Fone: (54) 9 9222 7888

Whatsapp (54) 9 9953 9510

SANTO ANTÔNIO DO PLANALTO

Mais investimentos 
para o desenvolvimento urbano de 

Santo Antônio do Planalto
      O Prefeito Municipal de 
Santo Antônio do Planalto Élio 
Gilberto Luz de Freitas e o Vice 
Gerno Altmann receberam na 
manhã de terça-feira (31), a 
visita do Senhor Leandro Gomes, 
Presidente do PP e Secretário 
da Agricultura juntamente com 
a Diretora de Desenvolvimento 
Agropecuário Senhora Erna 
Schubert e a Vereadora Andrea 
Cristina de Oliveira.

        A visita teve por objetivo a 
entrega de ofício do Senador 
.

       Na oportunidade ficou definido que o inves-
timento será realizado na Rua Alfredo Kroessin, 
que dá acesso a EMEI Professora Marisa Mar-
garida.

‘‘É muito importante para o 
nosso município receber este aporte 

financeiro através de indicações e emendas, 
auxiliando desta forma o desenvolvimento 

de Santo Antônio do Planalto'', 
salientou o Prefeito Élio.

Luiz Carlos Heinze, onde indica recurso para o 
Município de Santo Antônio do Planalto no valor 
de R$250.000,00, voltado ao apoio à Política 
Nacional de Desenvolvimento Urbano

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANTÔNIO DO PLANALTO
EXTRATO DE CONTRATAÇÃO

Contrato Administrativo nº 05/2022
Contratado: Jonatan Daniel Haack – Sociedade Individual de Advocacia.
CNPJ: 45.846.531/0001-38.
Objeto: Prestação de serviços técnicos de assessoria e consultoria jurídica para Câmara de Vereadores.
Valor Mensal: R$ 4.900,00 (quatro mil e novecentos reais).
Prazo: de 02.06.2022 até 31.12.2022

Santo Antônio do Planalto, 02 de junho de 2022.

Elder Knapp
Presidente.
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Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a
Abertura de Crédito Adicional Especial, por
Auxílios e Convênios, e dá outras providências.

Lei Municipal nº 2.434/2022

            Adão Julcemar Altmeyer, Prefeito Municipal de Saldanha Marinho, Estado do Rio Grande do Sul, no uso 
de suas atribuições legais, FAZ SABER que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou e ele sanciona e promul-
ga a seguinte lei:

Art. 1º. Fica o Município de Saldanha Marinho – RS autorizado a proceder na abertura de Crédito Adicional Espe-
cial, por Auxílios e Convênios, no valor de R$ 177.791,58 (cento e setenta e sete mil e setecentos e noventa e um 
reais e cinquenta e oito centavos), na seguinte rubrica e especificação:

8- ENCARGOS GERAIS
8.1.9.272.0030.2.420 - AMORTIZAÇÃO DE PASSIVO ATUARIAL COM O RPPS
3191.13.00.00.00.00 OBRIGAÇÕES PATRONAIS R$ 177.791,58
RV- 1113- CESSÃO ONEROSA-Pré Sal-LEI Nº 13.885/2019
(cento e setenta e sete mil setecentos e noventa e um reais e cinquenta e oito centavos).

Art. 3º. Tais atividades ficam desde já incluídas no Programa do PPA-2022/2025 e na LDO-2022 do Município e 
na Lei do Orçamento de 2022.

Saldanha Marinho, 03 de junho de 2022

Registre-se e Publique-se

Mara Fátima Neuwald Vidal
Chefe de Gabinete

Art. 2º. PARA COBERTURA DO CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL ABERTO SERVIRÃO DE RECURSOS O AU-
XILIO/CONVÊNIO NO RECURSO 1113- CESSÃO ONEROSA- Pré Sal-LEI Nº 13.885/2019, NO VALOR ESTI-
MADO DE R$ 418.681,05, ATRAVÉS DA TRANSFERÊNCIA DE RECURSOS DA UNIÃO CONFORME LEI FE-
DERAL N° 13.885/2019.

Art. 4º. Essa lei entrará em vigor na data de sua publicação e para sua melhor aplicação deverá ser regulamenta-
da por Decreto Municipal.

Adão Julcemar Altmeyer
Prefeito Municipal

Processo Administrativo: 056/2022
Dispensa de Licitação: 030/2022
Contratante: Prefeitura Municipal de Saldanha Marinho - CNPJ: 92.399.153/0001-71
Contratada: Cotripal Agropecuária Cooperativa – CNPJ: 91.982.496/0033-89
Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de aquecedores para o Hospital Municipal.
Preço Global: R$ 556,00
Fundamento: Lei N° 8.666/93, Art. 24, Inciso II.
Prazo: 30 dias.
Dotação Orçamentária: 05 Secretaria Municipal da Saúde
05.04 Fundo Municipal da Saúde
05.04.10.302.0044.1102 Equipam. Mat. Permanente Hosp. Municipal ASPS
4490.52.00.00.00.00 Equipamentos e material permanente

Saldanha Marinho, 02 de junho de 2022.

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
Município de Saldanha Marinho

Extrato de Dispensa de Licitação

Adão Julcemar Altmeyer
Prefeito Municipal
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Santoantoniense se destaca 
com Produto Artesanal

       Conversamos nesta se-
mana com o proprietário da 
Madeireira Santo Antônio, 
Sr Elton Freitas o qual está 
com um Novo Projeto, a 
criação e confecção de 
Ombrelones 100% artesa-
nais.
JO - Há quanto tempo o 
Senhor tem a Madeireira 
e qual a origem da Madei-
reira?
        Nós temos a madeireira 
há mais de 45 anos, o meu 
pai foi quem adquiriu e desde 
então estamos trabalhando, 
tivemos fabricação de móveis 
com a Marcenaria a qual hoje 
está desativada, optamos por 
trabalharmos somente com a 
parte da madeireira.

         Há mais de 45 anos que 
estamos trabalhando e auxilian-
do no desenvolvimento de 
Santo Antônio do Planalto.
JO - Sabemos que o Sr e sua 
equipe estão trabalhando em 
um novo projeto, que é a con-
fecção de ombrelones 100% 
artesanais. Gostaríamos que 
nos contasse como que sur-
giu a idéia deste projeto?

       Em um final de semana, 
estava por casa e pensei em 
fazer algo para desestressar, 
então como trabalho na ser-
raria e tenho essa paixão pela 
madeira a qual vem do meu 
finado pai e na época do verão 
era muito quente  resolvi então 
fazer uma "coisinha diferente"  
para fazer sombre aqui para 
casa para a piscina, na época 
pensei em um "sombreiro",  
um "guarda-sol".      

      Eu passei dois meses de-
senhando na cabeça como eu 
ia fazer o modelo diferente 
dos que aparecem por ai e 
levei um mês para fazer ele, 
o "Ombrelone começou como 
um hobby".
      Fiz o Ombrelone em casa 
bem certinho, coloquei e armei 
em casa e a minha sobrinha 
veio nos visitar em um final de 
semana e me disse que nós 
teríamos que postar nas redes 

sociais e vender, mas até então era 
só um hobby e só para mim ter em 
casa. Então nós publicamos e foi um 
sucesso que em menos de uma hora 
já havia sido vendido aquele e o pes-
soal desde ali começou a nos procu-
rar e pronto estou aqui fazendo e 
construindo.
       Recentemente, dia 25 de maio 
tivemos um lançamento de um outro 
modelo de Ombrelone para ter uma 
segunda opção o que até então era 
o redondo e agora fizemos um qua-
drado maior e foi bem aceito também. 
Fizemos uma exposição, uma divul-
gação neste dia e o pessoal compa-
receu, foi muito válido e muito bem 
aceito pela comunidade do nosso 
município.

JO - Como estão as questões das 
vendas? O senhor está também 
vendendo para fora do município 
e está vendendo aqui em Santo 
Antônio, como que você está tra-
balhando essa questão dos 
Ombrelones?

      Na região aqui foi muito bem 
aceito, já foi vendido para Ernestina, 
Tio Hugo e vários outros locais, 
ontem mesmo embarcamos um para 
Lageado e semana que vem estare-
mos embarcando outro para Bento 
Gonçalves e tem também o pessoal 
do Mato Grosso que já entrou em 
contato também querendo que nós 
enviamos três ou quatro pra lá e ao 
mesmo tempo também um pessoal 

da região do Paraná já entrou em 
contato com nós que querem fazer 
uma pareceria conosco.
      As vendas estão indo muito 
bem, o Ombrelone foi muito bem 
aceito e o pessoal está gostando 
muito pois é um produto bem aca-
bado, um produto todo artesanal. 
Para nós o importante é isso, ver 
o pessoal gostando e valorizando  
um trabalho artesanal, ele foge 
daquele tradicional, foge um pouco 
do plástico e outros materiais, sen-
do 100% madeira e o pano que 
vem de um pessoal da Bahia que 
fizemos uma parceria. Então o pro-
duto é bem acabado mesmo do 
começo ao fim.

JO - Gostaríamos que deixasse 
uma mensagem à comunidade 
local e regional.
       Resido em Santo Antônio do 
Planalto desde 1977, sempre 
acreditei e apostei na potenciali-
dade da nossa cidade e sempre 
gostei de morar aqui. É aqui onde 
minhas raízes estão plantadas as-
sim como meu pai também morou 
bastante tempo aqui e posso dizer 
com orgulho que aqui "é bom de 
se viver", eu gosto muito de morar 
aqui e pretendo com o meu trabalho 
sempre levar o nome de Santo 
Antônio do Planalto aonde for, em 
outras regiões, estados e mostrar 
que o nosso povo, a nossa gente 
também tem potencial para fazer 
trabalhos de boa qualidade, bonitos 
com um acabamento observando 
cada detalhe, e não só o pessoal 
de fora, que a gente também tem 
capacidade.

 
em nome. Meu muito obrigado 
desde já, estou sempre a dispo-
sição de todos os amigos e clien-
tes, com meus produtos, sejam 
os ombrelones ou qualquer outro 
trabalho que eu faço junto a 
madeireira. Aproveitar a oportu-
nidade e agradecer ao pessoal 
que cedeu o espaço do Parque 
da Cascata para nós fazermos a 
nossa exposição agora dia 25 de 
maio, a qual foi um sucesso, os 
responsáveis pelo Parque foram 
muito  atenciosos com todos nós 
e nos convidaram para mais pra 
frente expor novamente.

       Quero agradecer a todos que 
vieram na exposição e aos tantos 
outros que não puderam compare-
cer mas ligaram, mandaram men-
sagens que não puderam se fazer 
presente por um outro motivo mas 
que futuramente em outras irão.

       Também um agradecimento 
especial ao meu pessoal, tenho 
uma Equipe de Venda e Marketing 
que fazem um excelente trabalho.
      Agradecemos ainda a Câmara 
de Vereadores, que nesta segunda-
feira, 30 nos  agraciou com uma 
Menção Honrosa  pelo excelente 
trabalho que estamos realizando 
em prol de Santo Antônio do Pla-
nalto e por meus produtos serem 
muito bem aceitos na região. Ga-
nhamos essa homenagem onde 
nos parabenizaram pelo trabalho 
feito aqui e na região. Agradece-
mos a Câmara de Vereadores pelo
reconhecimento ao nosso traba-
lho, pelo reconhecimento  das pe-
quenas empresas e também pela 
nossa inovação. É muito importan-
te para nós o apoio e incentivo de 
toda a comunidade local, regional  
e também o apoio do Poder Legis-
lativo e Executivo pois acreditamos 
que juntos somos mais fortes.

        Agradeço aos clientes que 
já entraram em contato conosco 
e já fizeram a sua compra, que 
olhou o produto e gostou, dando 
credibilidade ao meu trabalho e 
ao trabalho da equipe da Madei-
reira Santo Antônio, a qual eu falo

Ombrelone quadrado Ombrelone redondo Meu muito obrigado a todos.

Termo de Fomento: 002/2022.
Processo Administrativo: 041/2022 – Inexigibilidade 03/2022, conforme Lei Federal nº 13.019/2014, art. 31, inciso II.
Concedente: Prefeitura Municipal de Saldanha Marinho, CNPJ: 92.399.153/0001-71.
Entidade: CTG Porteira Velha – CNPJ: 89.674.071/0001-83.
Objeto: Contratação de instrutor de danças e coreógrafos por meio do projeto – dança, tradição e cultura.
Valor: R$ 25.000,00
Fundamento: Lei nº 13.019, de 31 de Julho de 2014, no Decreto Municipal nº 083/2017 e alterações posteriores, Lei
Municipal nº 2.409, de 22 de abril de 2022.
Dotação Orçamentária: 07 Secretária Municipal de Educação, Cultura e Turismo
07.03 Departamento de Cultura e Turismo
07.03.13.391.0053.2225.0001 Atender as Subvenções culturais
3350.43.00.00.00.00 – Subvenções Sociais

Saldanha Marinho, 02 de junho de 2022.

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
Município de Saldanha Marinho

Extrato do Termo de Fomento

Adão Julcemar Altmeyer
Prefeito Municipal

O Município de Saldanha Marinho – RS torna público o resultado do seguinte processo licitatório: Pregão Presencial 
nº 013/2022 – Registro de preços para futura e eventual aquisição de casco e carga de gás P-13. Empresa vencedora: 
Antonio Ferreira, nos itens 1 e 2. 

PREFEITURA MUNICIPAL DE SALDANHA MARINHO- RS

Resultado de Licitação

Adão Julcemar Altmeyer
Prefeito Municipal

Saldanha Marinho, 02 de junho de 2022.

SALDANHA MARINHO
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Informativo da Câmara Municipal 
de Santo Antônio do Planalto

RESUMO DOS TRABALHOS DA SESSÃO ORDINÁRIA
REALIZADA NO DIA 30 DE MAIO DE 2022, ÀS 19:00 HORAS

Presidida pelo Vereador Elder Knapp/MDB.

      Nesta sessão estiveram 
presentes os Vereadores: 
Andrea Cristina de Oliveira/
PTB, Cezar Formentini/PDT, 
Douglas Rafael Allebrand/
DEM, Elder Knapp/MDB, 
Leonel Adler/PDT, Maikon 
Luz Vicente/PDT, Veleda de 
Paula/PTB, Vilmar Soares da 
Silva/PDT e Vilson Altmann/
MDB.
      PROJETOS APROVADOS 
POR UNANIMIDADE:

      - Projeto de Lei nº 030/
2022, de 11 de maio de 2022, 
que: “Revoga os §§ 3º e 4º do 
Art. 13 e Acrescenta o Art. 
13-A à Lei Municipal nº 756, 
de 19 de outubro de 2005, 
que “Dispõe sobre a reestru-
turação do Regime Próprio 
de Previdência Social dos 
Servidores Municipais do Mu-
nicípio de Santo Antônio do 
Planalto””.
      - Projeto de Lei Comple-
mentar nº 001/2022, de 16 
de maio de 2022, que: “Esta-
belece normas de caráter 
transitório, para pagamento 
do Imposto sobre a Proprie-
dade Predial e Territorial Ur-
bana – IPTU, exercício de 
2022 taxas correlatas”.

      MOÇÕES:
      - Moção de nº 023/2022, 
de autoria do vereador Leonel 
Adler/PDT, subscrita pelos 
vereadores Elder Knapp/MDB 
e Vilson Altmann/MDB, solici-
tando que seja enviado ofício 
com votos de agradecimento 
e de boas vindas as seguin-
tes empresas que se instala-
ram no nosso município nos 
últimos tempos:

      - Açougue e Mercado 
Querência – por ter se insta-
lado em novo endereço e au-
mentado consideravelmente
o mix de produtos ofertados;

      - Autoelétrica e Mecânica 
do Djony, instalada as mar-
gens da BR-386, no nosso 
município;

      - RM Industrial – instala-
da às margens da BR-386, 
no nosso município. Empre-
sa esta que fabrica peças 
para as empresas Roda For-
te e Stara;
      - Motiva Academia – que 
trocou de proprietária e que 
ampliou os horários e atendi-
mento;

      - Funerária Guizolfe;

      - Indústria Camponesa, ins-
talada na Rua Albino Selig – Fa-
bricação de peças para imple-
mentos agrícolas;

      - Borracharia do Celso 
Pedro Sauthier, instalada na 
Rua Lourdes Seibt;
      - Farmácias Associadas, 
instalada na Rua Adolfo 
Schneider;
      - Estética Fernanda 
Pozzo e Zanella Barbearia, 
instalada ao lado da Karô 
Modas;
      - Maurício Pittol, pela am-
pliação da sua empresa com 
construção de uma nova sede 
na Rua Helmuth Kirinus;

      - Consultório Odontológico, 
instalado ao lado do Salão de 
Beleza da Eva na Avenida 
Jorge Muller;
      - Mercado Variedades 
Oxente, instalado na Avenida 
Jorge Muller, onde funcionava 
antigamente a Padaria Aveni-
da;
      - Quiosque da Praça, ins-
talado na Praça Lothário 
Schneider;
      - Agropecuária Planalto, 
instalada na Avenida Jorge 
Muller.
      Manifestar no ofício a sa-
tisfação e o orgulho da Câ-
mara de Vereadores pela ins-

.      Colocar esta Casa à dispo-
sição para colaborar sempre no 
que for possível com estas em-
presas e desejar votos de muito 
crescimento, sucesso e realiza-
ções.

      - Moção de nº 024/2022, 
de autoria do vereador Leonel 
Adler/PDT, subscrita pelos ve-
readores Elder Knapp/MDB e 
Vilson Altmann/MDB, solicitan-
do que seja enviado ofício com 
votos de parabenização a Em-
presa do nosso município, Ma-
deireira Santo Antônio, pela be-
líssima estratégia adotada de 
inovar com a fabricação de no-
vos produtos, que se trata de 
ombrelones, dormentes enta-
lhados, suportes para redes e 
pergolados, os quais foram lan-
çados na 1ª Exposição de lan-
çamento de novo produto reali-
zada na última quarta-feira, dia 
25.05.2022, no Parque da Cas-
cata do nosso município.

      Não importa o tamanho da 
empresa, ninguém pode prever 
e controlar o futuro, e nesses 
tempos de turbulências, inovar 
pode ser um diferencial muito
oportuno para o crescimento, a 
chave para o sucesso em uma 
empresa, o que todo empresá-
rio almeja. 

      Manifestar no ofício o reco-
nhecimento da Câmara de Ve-
readores a esta tão importante e 
tradicional empresa familiar do 
nosso município, pelo empreen-
dedorismo com a fabricação des-
tes produtos diferenciados, os 
quais pelo conhecimento que te-
mos estão tendo ótima aceitação 
no mercado regional e desta for-
ma, consequentemente, divul-

      Colocar esta Casa à disposi-
ção para colaborar sempre no 
que for possível com esta empre-
sa e desejar votos de muito cres-
cimento, sucesso e realizações.

      - Moção de Pesar de nº 025/
2022, de autoria de todos os ve-
readores, solicitando que seja 
enviado ofício com votos de pro-
fundo sentimento aos familiares,
pelo falecimento do Senhor 
ALOISIO PFAD, ocorrido no dia 
23 de maio de 2022.
      A Câmara se solidariza com 
os familiares, desejando que a 
paz, o consolo e a força da fé 
reinem no meio de todos, desta-
cando o amor de Deus sobre to-
das as coisas para que o senhor 
Aloísio esteja descansando em 
paz.
      - Moção de Pesar de nº 026/
2022, de autoria de todos os ve-
readores, solicitando que seja 
enviado ofício com votos de pro-
fundo sentimento aos familiares,
pelo falecimento do Senhor 
OTÁVIO OSMAR KERN, ocor-
rido no dia 29 de maio de 2022.
      A Câmara se solidariza com 
os familiares, desejando que a 

      PROJETOS DE LEI TRAMI-
TANDO:

talação destas empresas no nos-
so município e outras pela amplia-
ção, o que com certeza contribuirá 
em muito para o crescimento e de-
senvolvimento do nosso município. 

gando o nome de Santo Antônio 
do Planalto que para nós é uma 
satisfação e orgulho muito gran-
de.

      - Projeto de Lei Legislati-
vo nº 002/2022, de 24.05.2022, 
de autoria do Vereador Vilson 
Altmann/MDB, que: &quot;Dis-
põe sobre normas relativas à 
livre iniciativa e ao livre exercí-
cio de atividade econômica e 
disposições sobre a atuação do
Município como agente norma-
tivo, fiscalizador e regulador e 
dá outras providências&quot;.

      - Projeto de Lei Legislati-
vo nº 003/2022, de 30.05.2022, 
de autoria do Vereador Leonel 
Adler/PDT, que: &quot;Dispõe 
sobre a circulação e políticas 
de proteção aos animais no 
Município de Santo Antônio do 
Planalto”.

      - Projeto de Lei nº 033/2022, 
de 30 de maio de 2022, de auto-
ria do Poder Executivo, que: “Al-
tera a redação do Inciso I ao 
Art. 9º da Lei Municipal nº 1.239/
2013”.

paz, o consolo e a força da fé 
reinem no meio de todos, desta-
cando o amor de Deus sobre to-
das as coisas para que o senhor 
Otávio esteja descansando em 
paz.

Os detalhes dos Projetos podem 
ser visualizados na página oficial 
da Câmara Municipal: https://
camarastoantoniodoplanalto.com.
br/projetos

Informamos 
que a próxima 

sessão ordinária 
será realizada no dia 
06 de maio de 2022, 

às 19:00 horas.
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EDITAL N° 009/2022

      A Presidente da Comissão Especial Eleitoral do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 
– COMDICA apresenta o modelo de cédula eleitoral a ser adotada em 12 de junho de 2022, nos seguintes termos:

Saldanha Marinho, 02 de junho de 2022

Presidente da Comissão Especial Eleitoral – COMDICA

Altera a finalidade da Lei Municipal 2.234 de 23 de
março de 2020, quanto à(s) contratação(oes)
emergencial (is) e dá outras providências

Lei Municipal nº 2.430/2022

            Adão Julcemar Altmeyer, Prefeito Municipal de Saldanha Marinho, Estado do Rio Grande do Sul, no uso 
de suas atribuições legais, FAZ SABER que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou e ele sanciona e promul-
ga a seguinte lei:

Art. 1º. Altera a finalidade da contratação emergencial disposta no artigo 5º da Lei Municipal nº 2.234, de 23 de 
março de 2020, tendo em vista a Portaria GM/MS nº 913, de 22 de abril de 22, que declarou o encerramento da 
Emergência em Saúde Pública de Importância Nacional (ESPIN), em decorrência da infecção humana pelo novo
coronavírus, revogando a Portaria GM/MS nº 188, de 03 de fevereiro de 2020, ocasionada pela COVID-19.

Art. 2º. A(s) contratação(oes) decorrente(s) do diploma legal municipal acima mencionado deverá (o) ser mantida
(s), no que se refere ao cargo de cozinheira em virtude da demanda da Secretaria Municipal de Saúde.

§1º O Contratado terá direito ao vale alimentação e a contratação será de caráter administrativo, não gerando vín-
culo. Todavia o contratado terá direito a perceber hora extraordinária e adicional noturno, desde que a atividade 
assim exigir, dentro do estabelecido na legislação correspondente.
§2º. O contratado nos termos dessa lei, obrigatoriamente, será segurado do Regime Geral da Previdência Social.

§3º. Ocorrendo reajuste salarial do quadro de servidores do Município, esse será extensivo aos contratados, na 
mesma data e índice.
Art. 3º. O período de contratação passa a ser de seis meses, podendo ser prorrogado por iguais e sucessivos pe-
ríodos, de acordo com a necessidade do Município.
Art. 4º. Se a prorrogação da contratação ultrapassar o período de doze meses, o contratado terá direito a férias e 
13º salário.
Art. 5º. No interesse da Administração, o contrato poderá ser rescindido a qualquer tempo com aviso prévio de 
30 (trinta) dias, que poderá, também, ser indenizado.
Art. 6º. A despesa decorrente dessa lei será suportada por dotação própria e específica.
Art. 7º. Essa lei entra em vigor na data de sua publicação.

Saldanha Marinho, 03 de junho de 2022

Registre-se e Publique-se

Mara Fátima Neuwald Vidal
Chefe de Gabinete

Altera o artigo 1º, parágrafo 2º da Lei Municipal nº
1.994, de 11 (onze) de outubro de 2017 e dá outras
providências.

Lei Municipal nº 2.431/2022

            Adão Julcemar Altmeyer, Prefeito Municipal de Saldanha Marinho, Estado do Rio Grande do Sul, no uso 
de suas atribuições legais, FAZ SABER que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou e ele sanciona e promul-
ga a seguinte lei:

Art. 1º. O parágrafo 2º do artigo 1º da Lei Municipal nº 1.994, de 11(onze) de outubro de 2017 passa a ter a se-
guinte redação:

§2º O Contratado terá direito ao vale alimentação e a contratação será de caráter 
administrativo, não gerando vínculo. Todavia o contratado terá direito a perceber 
hora extraordinária e adicional noturno, desde que a atividade assim exigir, dentro
do estabelecido na legislação correspondente.

Art. 2º. Essa lei entra em vigor na data de sua publicação.

Saldanha Marinho, 03 de junho de 2022

Registre-se e Publique-se

Mara Fátima Neuwald Vidal
Chefe de Gabinete

Altera a Lei Municipal nº 2.158, de 05 de
abril de 2019 e dá outras providências

Lei Municipal nº 2.432/2022

            Adão Julcemar Altmeyer, Prefeito Municipal de Saldanha Marinho, Estado do Rio Grande do Sul, no uso 
de suas atribuições legais, FAZ SABER que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou e ele sanciona e promul-
ga a seguinte lei:

Art. 1º Fica alterado o artigo 52 da Lei Municipal nº 2.158, de 05 de abril de 2019, que dispõe sobre a Política 
Municipal de Proteção aos Direitos da Criança e do Adolescente, cria o Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente, o Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, o Sistema Municipal de
Atendimento Socioeducativo e o(s) Conselho(s) Tutelar(es), o qual passa a ter a seguinte redação:

Parágrafo Único. Os Conselheiros Tutelares farão jus ao vale
alimentação nas mesmas condições dos servidores públicos
municipais, conforme a Lei Municipal nº 426, de 12 de maio de
1997.

Art. 2º. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Saldanha Marinho, 03 de junho de 2022

Registre-se e Publique-se

Mara Fátima Neuwald Vidal
Chefe de Gabinete

Art. 52. [...]

Altera a Lei 2397 de 11 de março de 2022, que
dispõe sobre o ordenamento estrutural dos órgãos
da Administração Municipal de Saldanha Marinho,
e dá outras providências.

Lei Municipal nº 2.433/2022

            Adão Julcemar Altmeyer, Prefeito Municipal de Saldanha Marinho, Estado do Rio Grande do Sul, no uso de suas 
atribuições legais, FAZ SABER que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou e ele sanciona e promulga a seguinte lei:

Art. 1º. O Art. 4 da Lei Municipal nº 2397, de 11 de março de 2022, passa a vigorar com a seguinte redação:

Saldanha Marinho, 03 de junho de 2022

Registre-se e Publique-se

Mara Fátima Neuwald Vidal
Chefe de Gabinete

“ (...)

Secretaria Municipal de Administração e Fazenda

Secretaria Municipal de Obras e Trânsito

(...)”

            Art. 2º. Inclui no Anexo I da Lei 2397 de 11 de março de 2022, a seguinte redação:

CARGO: Coordenador do Setor de Licitações
DESCRIÇÃO SINTÉTICA:
Coordenar o setor de licitações. Responsável pela parte documental da empresa quanto as licitações, editais e declara-
ções.  Realiza confecções de proposta comercial e cadastro de documentos

DESCRIÇÃO ANALÍTICA DA FUNÇÃO:

Elaborar e divulgar o catálogo de material e estabelecer os padrões de especificação e nomenclatura; Promover estudos 
periódicos junto ao almoxarifado para fixar e manter o estoque mínimo de materiais de uso comum; Elaborar calendário 
anual de fixação de datas para recebimento dos pedidos de aquisição de material e serviços; Elaborar, formalizar e finalizar 
os processos administrativos destinados a  licitação, dispensa e inexigibilidade; Receber, instruir e encaminhar processos
de licitação as Comissões para os procedimentos licitatórios; Providenciar a ratificação da autoridade competente nos pro-
cessos de dispensa e inexigibilidade de licitação, bem como a publicação no Diário Oficial da União; Assessorar e super-
visionar a gestão de contratos e convênios, termos aditivos, editais e outras publicações, além da divulgação dos Proces-
sos de Licitação e assuntos afins; Propor a aplicação de multas e outras penalidades aos fornecedores de serviços e ma-
terial, quando couber; IX. Executar outras funções que, por sua natureza, lhe sejam afins ou lhe tenham sido atribuídas. 
Receber formulários de aquisição e verificar quanto ao atendimento à norma de preenchimento; Devolver os formulários 
que não atendam a norma; Identificar no Plano de Metas Institucional, se o bem (permanente) consta no planejamento do 
solicitante; Encaminhar ao Departamento competente formulário de aquisição que não seja identificado no Plano de Metas
Institucional; Classificar e processar os pedidos de compra de material e contratação de serviços; Formalizar os processos 
licitatórios; Encaminhar processo formalizado para o setor competente; Executar outras funções que, por sua natureza, 
lhe sejam afins ou lhe tenham sido atribuídas; Coordenar, orientar e supervisionar as atividades da sua área de atuação; 
Colaborar com a coordenação de Planejamento na elaboração do Plano de Desenvolvimento Físico da Instituição; Acom-
panhar a finalização dos processos de compras e contratação de serviços. IV. Elaborar e acompanhar os processos de
penalização das empresas inidôneas. Encaminhar as notas de empenho aos fornecedores ;Encaminhar ao Almoxarifado 
cópia de notas de empenho de materiais;  Emitir ofícios de cobrança para as empresas que se encontram fora do prazo 
de entrega; Encaminhar notas fiscais à Coordenação de Orçamento e Finanças, para pagamento; Executar outras funções 
que, por sua natureza, lhe sejam afins ou lhe tenham sido atribuídas; Cadastrar fornecedores e atualizar o respectivo ca-
dastro no sistema; Divulgar mensagens de penalidades; Aplicação das penalidades aos fornecedores inadimplentes com 
a Instituição; Suspensão das empresas inidôneas; V. Publicação dos contratos institucionais; Publicação das dispensas e 
inexigibilidades; Solicitar que as empresas inadimplentes do pagamento de multas aplicadas mediante PAE sejam cadas-
tradas na Dívida Ativa Municipal;  Solicitar autorização para aplicar sanções administrativas de suspensão nas empresas 
inadimplentes; Apoio a consultas cadastrais a Comissão de Licitação; Emitir relatório mensal de ocorrências de penalida-
des aplicadas no sistema; Encaminhar o relatório para o Departamento de Administração, além da Comissão de Licitação 
e Pregoeiros; Executar outras funções que, por sua natureza, lhe sejam afins ou lhe tenham sido atribuídas.

FORMA DE PROVIMENTO: CC/FG. .
REGIME DE TRABALHO: À disposição da Administração Municipal.
------------------------------
CARGO: Supervisor do Departamento de Águas Municipal
DESCRIÇÃO SINTÉTICA:

Supervisionar o Departamento de Águas, auxiliando a Coordenação quanto aquisição de material e agendamento de ser-
viços preventivos e de manutenção.

DESCRIÇÃO ANALÍTICA DA FUNÇÃO:
Supervisionar e coordenar o controle de estoque dos materiais do Departamento de Águas, mantendo-os sempre com da-
dos atualizados, providenciar a geração de relatórios atualizados; assessorar o departamento no que tange à formulação 
de memorandos, protocolo, encaminhamento de solicitações ao departamento de compras, bem como controlar as dota-
ções orçamentárias das despesas referentes à manutenção do sistema de água do Município, bem como responsabilizar-
se pelo controle de entrega e recebimento de mercadorias referente ao serviço e agendar o programa de trabalho do de-
partamento em questão.
FORMA DE PROVIMENTO: CC/FG. .
REGIME DE TRABALHO: À disposição da Administração Municipal.
Art. 3º. Está Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogando quaisquer disposições em contrário.

Adão Julcemar Altmeyer
Prefeito Municipal

Adão Julcemar Altmeyer
Prefeito Municipal

Adão Julcemar Altmeyer
Prefeito Municipal

Adão Julcemar Altmeyer
Prefeito Municipal

O Município de Saldanha Marinho - RS, torna público o seguinte processo licitatório: Concorrência nº 003/2022 – 
no dia 05 de julho de 2022, às 9 horas – Concessão de uso remunerado da rede de fibra óptica do interior do 
Município, conforme Lei Municipal nº 2425/2022. Maiores informações na Prefeitura Municipal, em Saldanha 
Marinho ou pelo telefone (55)3373-1072. Edital na íntegra pelo site, www.saldanhamarinho.rs.gov.br. Saldanha 
Marinho, 02 de junho de 2022.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SALDANHA MARINHO- RS

Aviso de Licitação

Adão Julcemar Altmeyer
Prefeito Municipal
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Câmara Municipal de 
Vereadores de Saldanha Marinho

Sessão Ordinária realizada no dia 30 de Maio de 2022
      Na segunda-feira (30), 
às 19h, nas dependências do 
Plenário Ver. Ottmar Neuwald, 
reuniram-se os Vereadores 
em Sessão Ordinária, oportu-
nidade em que aprovaram, 
os seguintes Projetos de Lei 
constantes na pauta: 

      Projeto de Lei Municipal 
058/2022: Altera a finalidade 
da Lei Municipal 2.234 de 23 
de março de 2020, quanto 
à(s) contratação(oes) emer-
gencial (is) e dá outras provi-
dências. (Aprovado por una-
nimidade) 

      Projeto de Lei Municipal 
059/2022: Altera o artigo 1º, 
parágrafo 2º da Lei Municipal 
nº 1.994, de 11 (onze) de ou-
tubro de 2017 e dá outras 
providências. (Aprovado por 
unanimidade) 

      Projeto de Lei Municipal 
060/2022: Altera a Lei Muni-
cipal nº 2.158, de 05 de abril 
de 2019 e dá outras provi-
dências. (Aprovado por una-
nimidade) 
      Projeto de Lei Municipal 
061/2022: Altera a Lei 2397 
de 11 de março de 2022, que 
dispõe sobre o ordenamento 
estrutural dos órgãos da Ad-
ministração Municipal de 
Saldanha Marinho, e dá ou-
tras providências. (Aprovado 
por 5 votos favoráveis das 
Bancadas do PDT e MDB x 4 
votos contrários da Bancada 
do Progressistas)

      Projeto de Lei Municipal 
062/2022: Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a realizar 
a Abertura de Crédito Adici-
onal Especial, por Auxílios e 
Convênios, e dá outras provi-
dências. (Aprovado por una-
nimidade) 

      Também, foram aprova-
das por unanimidade, as atas 
das Sessões anteriores: Ata 
nº 013/2022, da Sessão Or-
dinária do dia 10 de Maio de 
2022 e Ata nº 014/2022, da 
Sessão Extraordinária do dia 
19 de Maio de 2022.  

Indicações:

      O Vereador Adair Damiani 
firmado da Bancada do Parti-
do Progressistas–PP, vem na 

      O Vereador Adair Damiani 
firmado da Bancada do Partido 
Progressistas–PP, vem na forma 
regimental à presença do Plenário 
solicitar que a Mesa se dirija ao 
Poder Executivo, solicitando que 
seja realizado o reparo e encasca-
lhamento em alguns pontos da es-
trada que dá acesso a propriedade 
do Sr. Armindo Horst, na localidade 
de Santa Tereza, neste Município.
      O Vereador Orlei José Barbieri
firmado da Bancada do Partido 
Democrático Trabalhista - PDT, 
vem na forma regimental à pre-
sença do Plenário, solicitar que 
a Mesa se dirija ao Poder Exe-
cut ivo requis i tando que seja 
realizada a colocação de um 
Bebedouro de água com opção 
de água gelada e quente nas 
dependências da Praça Castro 
e Silva, objetivando proporcio-
nar bem-estar e melhor qualida-
de de vida aos munícipes que 
f requen tam essa  impor tan te 
área de lazer.

      O Vereador Luis Fernando 
Barbieri firmado da Bancada 
do Movimento Democrático 
Brasileiro-MDB, vem na forma 
regimental à presença do Ple-
nário solicitar que a Mesa se 
dirija ao Poder Executivo para 
que busque viabilizar um estu-
do, através dos departamen-
tos competentes, a fim de que 
seja analisada a possibilidade 
de ser realizado o nivelamento 
asfáltico no Trevo, de acesso 
no sentido de que vem da lo-
calidade de São Roque – 
Saldanha Marinho, bem co-
moseja realizada a limpeza e 
a poda das árvores no referido 
local.
      A Vereadora Carla Menezes 
firmado da Bancada do Par-
tido Progressista - PP, vem de 
forma regimental a presen-
ça do plenário solicitar que a 

      A Vereadora Carla Menezes 
firmado da Bancada do Partido Pro-
gressista -PP, vem de forma regimen-
tal a presença do plenário solicitar 
que a Mesa se dirija ao poder Exe-
cutivo solicitando a contratação de 
uma profissional Terapeuta Ocupa-
cional para atender a demanda de 
crianças de nosso município. 
      O Vereador Juscelino Moreira 
firmado da Banca - Partido Progressista, 
Vem na forma regimental a presença do 
Plenário solicitar nos termos regimentais, 
que seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito do Município de Saldanha 
Marinho, para que este tome as providen-
cias necessárias, junto ao departamento 
competente, no sentido de estudar a 
possibilidade de criar um ponto de cole-
ta para descarte de lixo eletrônico.
      O Vereador Luiz Ricardo 
Damiani  da Bancada Progressis-
ta, com assento nesta Casa Le-
gislativa, vem através deste soli-
citar que o Presidente desta 
Casa Legislativa solicite A Secre-
taria de Obras de nosso municí-
pio que providencie o conserto/
melhorias das estradas da locali-
dade da Linha Aparecida, haja 
visto que este serviço já foi soli-
citado várias vezes ao Secretário 
de Obras do município e o mes-
mo por razões desconhecidas 
até a presente data não efetivou 
as melhorias nas estradas. Sali-
ento que o pedido de conserto/
melhorias nas estradas foram 
solicitadas pelos moradores 
antes mesmo desta chuvarada 
dos últimos dias. 

forma regimental à presença 
do Plenário solicitar que a 
Mesa se dirija ao Poder Exe-
cutivo, solicitando que seja
realizado o reparo e encas-
calhamento em alguns pontos 
da estrada e ainda verificada 
a ponte que dá acesso a pro-
priedade do Sr. Gelso Napp, 
na localidade de Linha Apare-
cida, neste Município. 

Mesa se dirija ao poder Executivo 
solicitando que seja realizado o 
cascalhamento na rua Augusto 
Birkhan , entrada nas residências 
do Sr. Marcos Seiter estendendo 
à residência de Sra. Gessi da Rosa. 

Requerimentos

      O Vereador Adair Damiani fir-
mado da Bancada do Partido Pro-
gressistas - PP, vem na forma re-
gimental à presença do Plenário, 
solicitar à Mesa Diretora desta 
Casa, que seja enviado Ofício de 
Reconhecimento para a Senhora 
Vânia Pertile, escritora do Hino de 
Saldanha Marinho, como forma de 
parabenizá-la pelos serviços pres-
tados a nossa comunidade, dei-
xando registrado o nosso reconhe-
cimento e agradecimento pelo em-
penho e a dedicação que empre-

gou na escrita de um dos sím-
bolos de nosso Município que 
ficará eternizado para as futu-
ras gerações.

      O hino representa todo um 
povo, sua letra traz consigo to-
da identidade, costumes e his-
tória de uma cidade e é o orgu-
lho de seus cidadãos, por isso 
não poderíamos deixar de pres-
tar essa singela homenagem a 
uma das pessoas que dedicou-
se para tornar esse projeto pos-
sível.

      Os Vereadores Renato C. 
Pinto, Orlei J. Barbieri, Laédi 
Moraes, Tiago Barden, Luis 
F. Barbieri, Adair Damiani, 
Carla R. Menezes, Juscelino 
Moreira e Luiz R. Damiani fir-
mados da Bancada do PDT, 
MDB e PROGRESSISTAS, 
vêm na forma regimental à pre-
sença do Plenário, apresentar
VOTOS DE PESAR pelo pas-
samento do SR. RAMIRO
ALVADIR DA ROSA, ocorrido 
no dia 11 de Maio de 2022, da 
SRA. HAIDE TOMBINI DELLA 
LIBERA, ocorrido no dia 12 de 
Maio de 2022 e da SRA. MARIA 
HELENA GONÇALVES, ocor-
rido no dia 15 de Maio de 2022, 
do SR. OTTILO WENTZ, ocor-
rido no dia 18 de Maio de 2022, 
do SR. LUIZ VERGINASSI, o-
corrido no dia 22 de Maio de 
2 0 2 2 ,  d a  S R A . N O Ê M I A 
PACHECO DOS SANTOS E 
SILVA, ocorrido no dia 23 de 
Maio de 2022 e do SR. ADÃO 
CONSTANTE KOLINSKI, ocor-
rido no dia 27 de Maio de 2022.

      Requerem, ainda, que os 
nomes dos extintos sejam trans-
critos nos anais da Casa e que 
os familiares enlutados sejam 
oficiados do que aqui ocorreu.

      E, neste momento, entriste-
cidos pelos acontecimentos, o-
ferecemos nossas condolências 
aos familiares e amigos rogan-
do a Deus que conforte os co-
rações enlutados.
      Os Vereadores Juscelino 
Moreira, Carla Rodrigues Menezes, 
Luiz Ricardo Damiani e Adair 
Damiani, firmados da Bancada 
Progressista PP- Vem na forma 
regimental a presença do Plená-
rio requerer que a mesa encami-
nhe ao Prefei to Municipal  de 
Saldanha Marinho, ao setor com-
petente solicitando que encami-
nhe a esta casa projeto de lei ex-
cluindo do quadro salarial os pa-
drões 1, 2 e 3 e incluindo os mes-
mos para sejam alterados para o 
padrão 4. 

      O Vereador Luiz Ricardo 
Damiani da Bancada Progres-
sista, com assento nesta Casa 
Legislativa, vem através deste 
solicitar que o Presidente desta 
Casa Legislativa SOLICITE ao 
executivo municipal e a secreta-
ria de obras que informe através 
de ofício quais e quantos maqui-
nários/caminhões foram contra-
tados para efetuar as melhorias 
no interior e sede do município. 

      O Vereador Luiz Ricardo 
Damiani da Bancada Progressis-
ta, com assento nesta Casa Le-
gislativa, vem através deste soli-
citar que o Presidente desta Casa 
Legislativa solicite ao Executivo 
Municipal que envie nota escrita 
para este vereador explicando o 
motivo pelo qual foi totalmente 
destruído a fonte central da Praça 
Castro e Silva, notoriamente a-
quele local lindo, considerado um 
ponto turístico aos visitantes de 
outros municípios que por ali pas-
savam. 

todas as sextas-feiras!! 

Jornal Opinião  Assine você também o                         
            e parcele em até 3x no cartão, receba em sua casa 
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ENTRETENIMENTO
NOVELASRECEITA

PREVISÃO DO TEMPO
SALDANHA MARINHO

Segunda-Feira 06/06      Terça-Feira 07/06     Quarta-Feira 08/06

 2mm

Mín.:9 °    Máx.: 17°

 5mm

Mín.:11°    Máx.:19 °

  7mm 

Mín.: 15°   Máx.: 22°

 1mm

Mín.: 8°   Máx.: 10°

 1mm

                 Mín.:9°     Máx.: 14° 

64mm

Mín.:13°     Máx.:17°

Sexta-Feira 03/06      Sábado 04/06      Domingo 05/06

Ingredientes

Modo de preparo

.

Bom Apetite

Tenório diz a Maria Bruaca que eles estão em situ-
ação financeira difícil. Filó sente alívio ao ver a co-
mitiva chegando. Irma registra o olhar de José 
Lucas para Juma. Filó diz a Irma que Guta não é 
mulher para Tadeu. Juma elogia Jove. José Leôncio 
promete ir com Jove na comitiva entregar o gado 
com o filho. Filó e José Leôncio não gostam de sa-
ber que Tadeu pediu a benção a Tenório para na-
morar Guta. Filó discute com José Leôncio. Jove 
estranha a raiva que Juma sente de Guta. Ari avi-
sa que Tibério teve alta do hospital. Tadeu encon-
tra Levi na fazenda de Tenório.

Julinha se desespera com as notícias do jornal, en-
quanto Arminda, Margô e Plínio comemoram o su-
cesso de sua radionovela. Heloísa diz a Violeta que 
não pode revelar o nome do pai de sua filha. Eu-
gênio e Violeta sofrem de amor um pelo outro. Dar-
cy agradece o presente de Isadora. Arminda suge-
re que Leopoldo se abra para o amor. Emília acu-
sa Giovanna de se aproveitar de Cipriano. Inácio 
recupera sua memória e Arminda o beija.

Moa tenta acalmar Ítalo e o afasta de Jonathan. Bob 
e Jéssica inventam uma desculpa para Gustavo. Pat 
pede para Jonathan ir à delegacia. Danilo fica intri-
gado com a presença de Bob na casa de Martha. 
Moa fala com Pat que teme perder a guarda de Chi-
quinho para Rebeca. Danilo ouve uma conversa de 
Bob com Jéssica e fica desconfiado. Jonathan fala 
sobre seu trabalho com Clarice para Ítalo e Moa. 
Regina dopa Leonardo com a ajuda de Danilo. Moa 
acha ter visto Clarice entrar num ônibus e vai com 
Pat atrás do veículo.

Lua Nova promete surpresas e 
deixa os seus contatos naquele 
fervo, tem tudo para ser bem a-
nimada nas relações com paren-
tes, vizinhos, colegas e pessoas 
próximas. Marte e Júpiter também 
se movimentam no seu signo, le-
vantam o seu astral e reforçam as 
boas indicações. Seu jeito mais 
empreendedor e destemido. 

Vai receber uma enxurrada de 
likes. Vênus passeia em seu 
signo, ilumina seus encantos 
e realça as suas principais 
qualidades,  para melhorar, 
Mercúrio volta ao movimento 
direto e limpa a barra, ainda 
mais na parte financeira e a-
morosa. Tá certo que você 
ainda precisa ficar esperta .

Você tem tudo para virar o mês 
com mil contatos, negociações 
vantajosas e uma sorte a mais 
na conta. Isso sem falar que ami-
gos e pessoas que admira podem 
dar uma tremenda força para con-
seguir algo que deseja muito. Tra-
balho segue sem grandes novi-
dades, mas também sem maiores
preocupações e o mesmo vale 
para a sua saúde. 

Júpiter blindam o seu astral na 
profissão e me contam que o 
seu momento de brilhar che-
gou. Agora é a hora de mos-
trar para chefia do que é ca-
paz e carimbar seu passapor-
te para o sucesso. Porém, o 
Sol e a Lua Nova atazanam 
em um setor que traz desafios 
e, numa dessa, sua energia 
vai oscilar.

Tem novidades chegando e a 
maioria vai agradar os paladares 
mais exigentes. Os astros fe-
cham parceria em prol das mudan-
ças que tanto deseja na sua vida 
e o momento é ideal para pensar 
fora da caixa e realizar planos. 
Tente sair mais da rotina, interagir 
com pessoas diferentes e se a-
venturar em outras experiências.

A Lua Nova manda ótimas ener-
gias para os seus interesses 
profissionais, portanto, tente 
mostrar serviço e se destacar 
junto aos chefes ,não tem se-
gredo, é só botar  mais esperan-
ça no seu trabalho e também con-
fiar nas suas habilidades. A 
parte financeira também con-
ta com excelentes estímulos.

Novos horizontes despontam 
para quem procura emprego ou 
quer mudanças profissionais. A-
prendizados, treinamentos e cur-
sos diferentes podem trazer uma 
oportunidade de ouro. Os conta-
tos e a sua estrela vai brilhar 
com amigos, parentes e pessoas 
queridas. Negócios, investimen-
tos e interesses financeiros vão 
fluir melhor.

A gasolina tá cara, mas os as-
tros enchem o seu tanque e 
você terá energia de sobra 
para dar o seu melhor, brilhar 
e lucrar. Terá vitalidade, garra 
e determinação para mandar 
bem no trabalho e seus esfor-
ços vão trazer mais prosperi-
dade para o bolso. A saúde 
também fica firme e forte e as 
relações pessoais vão bem.

Período sortudo, com ganhos, sur-
presas e novidades que podem 
fazer seu coração disparar. A Lua
Nova é outra que agita o pedaço 
e promete uma fase movimentada 
em suas relações. Seu carisma e 
poder de comunicação ficam no 
modo turbo e podem rolar amizades
novas em sua vida. Os interesses 
de trabalho podem caminhar len-
tamente , mas fluem numa ótima.

Busque espalhar currículo, mar-
car entrevistas e falar com to-
do mundo que conhece porque 
as chances de conseguir uma 
vaga são grandes. Ótimas no-
tícias também podem surgir ao
tratar de interesses com pa-
rentes e um dinheiro que esta-
va enrolado deve vir para a 
sua mão. As relações profis-
sionais vai receber estímulos. 

Sua energia e criatividade ficam 
no modo turbo e o momento não 
poderia ser mais indicado para 
suas conquistas e realizações, 
seja na vida pessoal, seja no la-
do profissional. A saúde ganha 
vigor e lhe dará energia, sua dis-
posição e versatilidade ficam ti-
nindo no trabalho. Seus interes-
ses e também para o seu bolso. 

Vibes poderosas circulam na 
sua Casa da Fortuna e garan-
tem que iniciativas mais arro-
jadas e audaciosas podem fa-
zer você prosperar nas finanças. 
Se agir com confiança e tiver 
uma postura firme e decidida, 
vai carimbar seu passaporte 
para a prosperidade. Saúde vai 
bem.

500g de peito de frango
1 cenoura média

½ abobrinha
½ cebola

1 dente de alho
½ xícara de salsinha e 

cebolinha
Sal e pimenta a gosto
Noz-moscada a gosto

Coloque a cenoura, abobrinha, 
cebola e alho no Processador 
de Alimentos Turbo Chef Mon-
dial e bata bem até triturar tudo, 
utilizando a faca picadora. A-
crescente os demais ingredien-
tes e o frango cortado em cu-
bos e bata bem até o frango fi-
car moído e todos os ingredi-
entes bem incorporados. Com 
ajuda de uma colher separe 
porções dessa mistura e enrole 
fazendo bolinhas entre as mãos 
untadas com óleo ou azeite. 
Para preparar você pode optar 
por usar a AirFryer Mondial em 
180º por 8 a 10 minutos ou co-
zinhar em molho na Panela de 
Pressão elétrica Mondial por 8 
minutos.

Almôndega de Frango 
com Vegetais
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SANTO ANTÔNIO DO PLANALTOSALDANHA MARINHO

Declaração Anual de Animais e 
Atualização Cadastral de Produtores

SANTO ANTÔNIO DO PLANALTO

      Na tarde do dia 01 de junho 
de 2022, nas dependência do 
CRAS, foi realizado junto das 
participantes do grupo da oficina 
de artesanato do Serviço de 
Convivência e Fortalecimento 
de Vínculos orientações referen-
te ao Cadastro Único, com a 
responsável do setor Patrícia 
Glienke. 
       Na oportunidade foi escla-
recidos sobre a importância de 
todas estarem inscr i ta no 
CADÚNICO, bem como a abran-
gência para demais  programas 
sociais.

Cadastro Único na pauta do Grupo de Oficinas do CRAS
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